

Nama Peserta Didik : Arfin Kurniawan Zai Kelas : III ( Tiga )  
 NISN/NIS : 0074280392/5414 Semester : I ( Satu )  
 Nama Sekolah : SD Yos Sudarso Tahun Pelajaran : 2015 / 2016  
 Alamat Sekolah : Jl. Jendral Sudirman No 50

**A. Kompetensi Sikap**

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	Sudah terbiasa berdoa dan mengucapkan syukur sebelum dan sesudah melaksanakan kegiatan sehari-hari, serta menjalankan kegiatan agama yang dimutunya.
<b>2. Sikap Sosial</b> Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru.	Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru.

**B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	81	B	Mampu memahami pertumbuhan dan perkembangan dirinya serta mengenal lingkungan yang dikaruniai oleh Tuhan kepadanya sehingga ia dapat hidup dan berkembang.	82	B	Terampil dalam menyadari pertumbuhan dan perkembangan dirinya serta mengenal lingkungan yang dikaruniai oleh Tuhan kepadanya sehingga ia dapat hidup dan berkembang.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	B	Mampu Memahami simbol-simbol sila Pancasila, hak dan kewajiban serta makna keberagaman karakteristik individu.	80	B	Terampil mengamati, menceritakan dan melaksanakan perilaku dan kewajiban, berinteraksi sesuai dengan nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	82	B	Mampu menguraikan, mengolah, mengamati, menyajikan dan menyampaikan teks arahan/petunjuk, surat tanggapan, laporan informatif hasil observasi, dan teks dongeng.	79	B	Terampil menerangkan, mempraktikkan, mengamati, mengolah dan menyajikan teks arahan/petunjuk, surat tanggapan, laporan informatif hasil observasi.
4	Matematika	75	B	Mampu memahami, mengenal, menyederhanakan, menentukan dan menentukan perbandingan data, kosamaan dua ekspresi, sifat-sifat operasi hitung bilangan asli, Ictak bilangan, konsep pecahan sederhana, bilangan desimal dan strategi pemecahan masalah.	80	B	Terampil mengumpulkan, mencatat, menata, menyajikan dan merumuskan dengan kalimat sendiri, membuat model matematika dan memilih strategi yang efektif dalam memecahkan masalah nyata sehari-hari serta menampilkan data menggunakan bagan/grafik.



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Mampu mengenal, memahami, membedakan dan mengetahui pola irama rata serta bervariasi, karya seni gaya dekoratif, gerak kuat dan lemah dalam tari, berdasarkan hasil pengamatan alam sekitar, cara mengolah bahan alam dan buatan.	81	B	Terampil mengembangkan, menggambar dekoratif, menghias, memainkan, menyanyikan lagu anak-anak bertanda birama, alat musik ritmis, gerak berdasarkan hasil pengamatan di lingkungan sekitar dan membuat karya seni motase, benda gaya dekoratif.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	Sudah mampu dalam memahami gerakan lokomotor dan non lokomotor variasi berbagai pola gerak dasar berjalan, melompat, berlari, melempar dan menangkap serta mengenal bagian tubuh.	84	B	Siswa terampil dalam melakukan gerakan lokomotor dan non lokomotor variasi berbagai pola gerak dasar berjalan, melompat, berlari, melempar dan menangkap.
7	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	90	A	Sangat mampu memahami tentang food and drinks, occupations, family members dan parts of body.	85	B	Terampil dalam mempraktikkan tentang food and driks, family dan parts of body.
	b. Komputer	75	B	Mampu mengenal ikon dan menu Microsoft Word 2007 dan cara menjalankan Microsoft Word 2007.	89	A	Sangat terampil mengetik teks, menyimpan dokumen dan membuka kembali dokumen yang telah disimpan.

### C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
"Teknologi Asyik" Membuat produk-produk artistic yang inovatif tentang perkembangan teknologi.	85	B	Mampu memahami dampak, hak dan kewajiban di masyarakat terhadap perkembangan teknologi.	90	A	Sangat terampil bekerja sesuai dengan waktu yang ditetapkan, mempromosikan produk dan berinisiatif untuk berinteraksi serta bekerja sama dengan kompak sesuai dengan strategi kerja yang telah disepakati dalam kelompok.

### D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pramuka	A	Sangat baik dalam praktek baris-berbaris, tepuk pramuka, permainan, pengenalan tentang lagu-lagu pramuka dan tali-temali.
2.	Sepak Bola	B	Mampu menendang bola dengan baik, perlu bimbingan dan keseriusan dalam berlatih.
3.			

### E. Saran-saran

<p>Arfin anak yang baik, sopan serta memiliki rasa peduli, namun perlu ditingkatkan keseriusan, ketelitian serta fokus dalam belajar.</p>
---

**F. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	109 cm	-
2	Berat Badan	20 kg	-

**G. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Lengkap
4.	Lainnya .....	

**H. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

**I. Ketidakhadiran**

Sakit	: 1	hari
Izin	: -	hari
Tanpa Keterangan	: 1	hari

Padang, 26 Desember 2015

Orang Tua/Wali,

Guru Kelas III A

  
SIANI HALAWA

  
 Mesty Gultom

Mengetahui,  
 Kepala Sekolah  
  
Andry, S.E  
 NIP. A67 362 634